



Medienmitteilung Schweizer Mühlenfreunde

Hoffeld, 6. Juni 2019

## 19. Schweizer Mühlentag und Sommersaison 2019

### Mühlen und Märchen – unser Kulturerbe

**Am vergangenen Wochenende haben bei strahlendem Sonnenschein im ganzen Land über 25'000 Besucherinnen und Besucher die historischen Mühlen besucht. „Das gute Wetter hat uns in die Karten gespielt. Viele Anlagen melden gute bis sehr gute Besucherzahlen.“ berichtet Christoph Hagmann, Verantwortlicher Mühlentag von der Vereinigung Schweizer Mühlenfreunde VSM/ASAM. Zahlreiche interessante Gespräche und Begegnungen in und um die Mühlen fanden statt. Die Mühlen präsentierten ein vielfältiges Programm um die historischen Anlagen: Kutschenfahrten, Märchenerzählungen, Wasserräder bauen und Festprogramm in der ganzen Gemeinde. Umrahmt wurden die lokalen Events kulinarisch und musikalisch.**

Der Schweizer Mühlentag ist Auftakt in die diesjährige Mühlensaison. Im Sommer können viele Anlagen an ausgewählten Tagen besucht werden. Die aktuelle Broschüre gibt Auskunft über die Öffnungszeiten und Anlässe der über 150 Anlagen.

Der nächste Mühlentag findet am Samstag nach Auffahrt, den 23. Mai 2020 statt.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: [www.muehlenfreunde.ch](http://www.muehlenfreunde.ch)

Medienkontakt:

**Adrian Schürch, Präsident Schweizer Mühlenfreunde;  
Tel.-Nr.: 079 402 85 34, [a.schuerch@muehlenfreunde.ch](mailto:a.schuerch@muehlenfreunde.ch)**

Wörter: 144 / Zeichen mit Leerzeichen: 1'082 / Freigabe: ab sofort.

Weiteres Pressmaterial und Bilder finden Sie auf den Social Media Einträgen und auf unserer Webseite:

<https://www.muehlenfreunde.ch/de/medien-archiv/>